



はらっ子だより

文責 上田 穰

2学期が始まりました
めあてをもって一歩ずつ！



2学期が始まり、学校にまた子ども達の元気な声が響き渡るようになりました。始業式は、熱中症対策のため放送にて行いました。一学期の終業式で、命を守る行動をすること、元気な挨拶を続けること、2学期のめあてをもって元気に登校することの3つを約束していました。まずは、この3つの約束を守ることができたことをみんなで認め合いました。そして2学期は、自然学校、修学旅行、音楽会等、様々な行事があるのでめあてをしっかりとって学校生活を送ってほしいことを伝えました。朝の登校中、私に2学期のめあてを元気に教えてくれた「はらっ子」もたくさんいました。毎日の学校生活、様々な行事を通して子ども達は大きく成長します。子どもたちの成長は、ご家庭・地域の方々の支えがあってこそその成長であります。2学期も引き続き本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

オープンスクール ありがとうございました

14日木曜日「オープンスクール」を実施しました。保護者、地域の方々に子ども達の頑張っている姿を見ていただき、また、貴重なご意見を下さりありがとうございました。

保護者の方々向けの情報モラル教室にもご参加いただきました。今後の、情報機器等とのつきあい方にも危機感をもっていただき、これからも安全に使用ができることを願っております。



「出張おでかけステーション」

先日実施したオープンスクールにおいて、JR相生、JR赤穂の方々による「出張おでかけステーション」を1～3年生対象に行いました。

「踏切」について学ぶグループは、踏切を通るときの注意点や非常停止ボタンの操作の仕方などを実際に体験しながら学ぶことができました。また、駅での切符の買い方については、券売機にお金を入れながら一人一人が切符を買う体験をすることができました。他にも、仮眠中に寝坊しないために起きることができる工夫を教えてくださいたり、紙芝居を聞いたりして駅員の方の仕事をわかりやすく教えてくださいました。原小校区には、JRの踏切が数カ所あります。安全に踏切を通ることができるよう学んだことを生かしていきたいですね。JRの皆さま、ありがとうございました。

あいなし田稲刈り 10月13日(金)

5月に全校で田植えをしたあいなし田の稲刈りを地域の方々のご協力のもと行います。

連合音楽会 10月12日(木)

連合音楽会がハーモニーホールにて行われます。原小太鼓を元気いっぱい演奏してきます。詳細は、お便りをご覧ください。

資源ごみ集団回収 10月14日(土)

保護者の方と子ども達とともに回収に取り組みたいと考えています。詳しくは、お便りをご覧ください。雨天の場合は15日に延期します。

有年中校区ふるさとまつり 10月21日(土)～22日(日)

有年公民館において、ふるさとまつりを開催します。子ども達の作品展やPTAによるフランクフルト等の出店もあるのでお楽しみに！！

修学旅行 6年生 10月26日(木)・27日(金)

1泊2日で奈良・京都へ行きます。東大寺、清水寺、金閣寺、太秦映画村等を訪れます。楽しい思い出をたくさんつくってほしいです。

自然学校 5年生 10月2日(月)～6日(金)

昨年度より4泊5日の自然学校となりました。朝来市にある南但馬自然学校で、有年小・高雄小と3校合同で実施します。

10月の予定

2日(月) 自然学校(5年)～6日まで	14日(土) 資源ゴミ回収
9日(月) スポーツの日	18日(水) ブッククラブ
5日(月) 身体測定(4～6年)	19日(木) 福祉体験学習(1・2年生)
10日(火) 全校朝会	21日(土) ふるさとまつり
11日(水) 学級田稲刈り(5年)	22日(日) ふるさとまつり
12日(木) 連合音楽会	26日(木) 修学旅行～27日
13日(金) あいなし田稲刈り	30日(月) 教材費口座振替

学校だよりはホームページにも掲載しています。 <http://www.ako-hyg.ed.jp/~hara-e/>